



田園調布中だより

令和4年10月3日第6号
大田区立田園調布中学校

校長 木崎 正和

令和4年10月3日(月)朝礼講話より



チーム田園調布中 (ONE TEAMになって)

校長 木崎 正和

10月になり、昼間はまだ暑い日もありますが、朝晩は秋を感じます。

さて、学校は、9月末で前期が終わり、10月から後期になります。専門委員会と各係の切り替えになります。先週の9月30日(金)に前期最後の専門委員会が行われました。3年生の前期委員長さんたちについては、皆さんのお陰で充実した専門委員会でした。ありがとうございました。そして今日の放課後、後期最初の専門委員会が行われます。今日から委員長は3年生から2年生になります。学校の中心が3年生から2年生に引き継がれます。2年生頑張ってください。9月の生徒会役員選挙でも新生徒会が発足しました。新生徒会は会長の木暮咲希さん、役員の高野若葉さん、高橋ららさん、高野わかさん、竹内元紀君です。頑張ってください。ぜひ、生徒会が中心となって校歌の歌詞にあるように生徒による自治を育てていってください。また、旧生徒会長の井野理陽斗君、副会長の富塚千英さん、書記の高野わかさん、庶務の高橋ららさんと藤本春君、1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。これからは、新生徒会を応援してください。なお、高野さんと高橋さんは、引き続いての生徒会役員になります。よろしくお願いします。

さて、日にちが経ってしまいましたが、9月15日(木)は、3年ぶりに大田区立中学校陸上競技選手権大会が駒沢陸上競技場で行われました。本校も代表生徒30名が参加しました。2年生の亀井はなジャスミンさんが、2年女子100mで第2位になりました。おめでとうございます。この後、表彰いたします。今回の区陸を振り返り、全校生徒にお伝えしたいことは、3年生のリーダーシップにより、代表生徒30名の見学・応援態度がとっても良かったことです。さらに、競技場の裏に練習場があり、選手たちがウォームアップをするのですが、その練習場への出入りに本校の選手たちの挨拶がとっても良かったと閉会式後、練習場担当の校長先生方からお褒めの言葉をいただきました。嬉しかったと同時に誇らしかったです。代表生徒たちが、チーム田園調布中としてONE TEAMになったように思いました。

10月は、中旬に1年生の野辺山移動教室があります。
29日(土)には、学習成果発表会があります。
クラスが、学年が、学校全体がチーム田園調布中として
ONE TEAMになり、思い出に残る素晴らしい
学習成果発表会にして下さい。期待しています。



スクエアドストレートを開催しました。

田園調布警察署から自転車の安全な乗り方について講義をいただき、
スーパードライバーズ所属スタントマンの迫力ある事故再現が行われました。



生徒会役員選挙(9月8日)実施



お知らせ

2年B組担任 小西理恵教諭(美術)
ご懐妊おめでとうございます。

小西先生から、担当の2学年生徒に報告しました。

大田区連合陸上競技選手権開催
2年女子100M 準優勝

亀井はなジャズミンさん 13秒58



10月の主な行事予定

- 4日(火) 新入生保護者説明会
- 7日(金) 英語検定(3年生)
- 13日(木) 避難訓練
- 14日(金) 進路説明会
- 17日(月) 移動教室(1年生)
- 19日(水) 専門委員会
- 29日(土) 学習成果発表会
- 31日(月) 振替休業日

3年生ボランティア活動

